



なかすじっ子

2019年
7月17日

No.15

文責：陸野

7月の生活目標：暑さに負けずにがんばろう！

みんなの泳ぎが光っていました～校内水泳記録会～



13日(土)、天気…。予報では午後の降水確率は100%。朝は「中止」を覚悟していました。ところが、子どもたちの「練習の成果を発揮したい！」という願いが通じたのでしょうか。ふたを開けてみれば、午後にはくもり時々ポツポツ雨。ということで、予定通り、水泳大会を行うことができました。

たくさんの保護者や地域の方々を前に、子どもたちは皆、張り切っていました。

1年生は、大プールでビート板を使って練習を始めたのは1週間ほど前。初めのうちは、恐る恐るの子どもたちもいた大プールでしたが、それも徐々に慣れてきて、この日は、5・6年生にそばで見守られながらも、いつも以上の頑張りを見せ、ビート板バタ足で長い長い25mを泳ぎ切りました。みんなの急成長にびっくりしました。



2年生も同じビート板バタ足でしたが、一人も足をつかずに泳ぎ切りました。一生懸命に息継ぎをして前へ前へ進もうとする姿に思わず力が入りました。



3・4年生はクロールを中心に練習してきました。息継ぎもずいぶんうまくなりました。そしてこの日は、全員が25mと50mを泳ぎました。50mは予想以上に長く、中には足をついた人もいましたが、ゴールを真っすぐに見つめて、最後まで泳ぎ続けた姿が立派でした。



5・6年生の泳ぎは、また違っていました。美しいフォームで泳ぐ姿は下級生のお手本となっていました。このような姿に刺激を受けて、下級生も上達していくのだと思います。50mにも全員が挑戦し、練習通り泳ぎ切ることができました。特に、6年生の力強さが光っていました。

1年から6年まで、成長の過程が良く見えてとてもよかったです。

最後は3年生以上によるビート板リレー。「えっ、あなたこんなに速かった？」という子どもたちも出てびっくり。行事で成長するものですね。

競技中は途切れることなく周りから「頑張れ」の声。とてもいい光景でした。みんなが、1カ月前よりも上達した姿を見せてくれた楽しい水泳大会でした。

「通学路の一部変更をお願いします！」

昨年12月から今年の2月まで、体育館まで緊急車両の乗り入れができるように中学校裏の道路の拡張工事（前期）を行いました。2年計画の工事で、残りの工事（後期）を今年度行うようになっていましたが、先日、市の担当者や工事関係者が来校され、工事期間がわかりましたのでお知らせします。

工事期間:8月1日~10月中旬

なお、この工事に伴い、昨年度同様、通学路の一部を変更させていただくこととします。現在、旧エアー前の信号を渡り、中学校裏の坂道から学校へ抜けるルートを通学路にしている児童については、このルートが通行止めになりますので、昨年と同じく、次のルートを通学路にさせていただきます。

旧エアー前の信号を渡る→有岡タクシーの横の道を中学校方面へ入る（水路沿いを通る）
→中学校の正門から入る→グラウンド横を通り小学校へ向かう

行き・帰り同様です。このことについては、子どもたちには話をしています。ご家庭でも安全に気を付けて通学するよう、声掛けをよろしくお願いいたします。



いつもありがとうございます！

グラウンド南側の斜面には、先日まで色鮮やかなアジサイが咲いていました。列車から見ると、本校はアジサイに囲まれた美しい学校と映ったことでしょう。この斜面を美しく保ってくださっているのは、有岡の村上準一さんです。下草の刈り取り、アジサイの手入れなど、「はやてのように現れて、はやてのように去って」いかれます。さしずめ、緑の月光仮面といったところ（ちょっと古すぎますかねえ）。このような地域の人々に支えられて、本校の子どもたちは豊かな環境で学ぶことができます。本当にありがとうございます！

